

Presse Nationale

> Politique



Liberté conditionnelle de Laurent Gbagbo et Blé Goudé : des victimes s'insurgent contre la décision de la CPI

En réponse à la liberté conditionnelle accordée par la CPI, le 1er février 2019, à l'ex-Président Laurent Gbagbo et au leader de la Galaxie patriotique, Charles Blé Goudé, des victimes de la crise postélectorale se sont rassemblées le 04 février 2019 au rond-point d'Abobo pour exprimer leur désapprobation et leur colère face à cet acquittement.

> Economie



Aménagement hydroélectrique de Singrobo Ahouaty : Le processus d'indemnisation des populations lancé

Le Plan d'action de réinstallation de l'aménagement hydroélectrique de Singrobo Ahouaty, d'une capacité de 44 MW sur le fleuve Bandaman, a été lancé le 27 janvier 2019 à Taabo. A cette occasion, les équipes techniques ont expliqué aux populations, les modalités d'indemnisation de toutes celles qui seraient impactées par le projet.



Cherté de la vie : Amédé Kouakou annonce le péage au 4è pont

Invité de "Les Rendez-vous du gouvernement", tribune d'échanges initiée par le CICG, le 31 janvier 2019 à Abidjan, le ministre ivoirien de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, a annoncé que le 4è pont d'Abidjan sera à péage.



Yakassé-Feyassé : Alain Donwahi lance la caravane de lutte contre les feux de brousse

Le ministre des Eaux et Forêts, Alain Richard Donwahi, a officiellement lancé le 31 janvier 2019 à Yakassé-Feyassé, département d'Abengourou, la 23è caravane nationale de lutte contre les feux de brousse.

> Société



Interdiction des sachets plastiques : San Pedro va appliquer la mesure en juin 2019

San Pedro sera la première ville de l'intérieur à faire appliquer le décret d'interdiction des sachets plastiques. Le maire de la commune, Félix Anoblé, l'a annoncé, samedi, lors de l'opération nationale de salubrité publique dite "Grand ménage", dont la cérémonie officielle de l'édition de février a eu lieu dans la deuxième métropole économique du pays. « A partir de juin celui qui sera pris en train de jeter un déchet sur la voie publique fera 24h de travaux de salubrité », a mis en garde le secrétaire d'Etat chargé de la promotion des PME.



Lutte contre le cancer : 298 traitements en radiothérapie réalisés en Côte d'Ivoire

Lors d'une visite guidée organisée dans le cadre de la journée mondiale de lutte contre le cancer, célébré le 4 février de chaque année, par les premiers responsables du Centre National d'Oncologie Médical et de Radiothérapie Alassane Ouattara (CNRAO), la directrice dudit centre, Judith Coulibaly Didi-Kouko, a déclaré que 298 traitements en radiothérapie ont été réalisés en Côte d'Ivoire, un an après l'ouverture. « A la suite des consultations, nous avons reçu 1 404 patients dans nos services. 298 ont été admis en radiothérapie », a-t-elle déclaré.



Forces armées : 429 militaires et gendarmes retraités reçoivent deux milliards de FCFA

Le Fonds de prévoyance militaire (FPM) a apporté assistance, récemment, à 429 militaires et gendarmes appelés à faire valoir leurs droits à la retraite le 31 décembre 2018. Les responsables de cette société de secours mutuels et de prévoyance sociale, ont remis des chèques équivalents à plus de 2 milliards de FCFA

à l'ensemble de ces hommes en armes qui retournent à la vie civile, à l'effet de les aider à vivre décemment leur retraite. Selon le PCA du FPM, le général de brigade Gnaolé Gbeuglé Clément, cette somme est le cumul des droits de ces bénéficiaires.



Programme d'actions prioritaires 2019 du gouvernement/ Gon Coulibaly : "Limiter le déficit budgétaire à 3%"

« Le Programme d'actions prioritaires 2019 devra refléter les orientations du Président de la République relatives à l'action sociale du gouvernement (...) Un autre enjeu majeur de l'action gouvernementale en 2019 sera le maintien de la rigueur dans la gestion des finances publiques en vue de contenir le déficit budgétaire dans la limite communautaire de 3%, conformément au programme économique et financier avec le FMI ». Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a donné ces indications le 4 février 2019, à Abidjan-Plateau, à l'occasion du séminaire gouvernemental dédié au Programme d'actions prioritaires pour l'année 2019 (PAP 2019).



Alassane Ouattara (Président de la République) : « Le PAP 2019 vise donc à consolider les acquis des années antérieures »

Au cours du séminaire gouvernemental de l'année 2019 consacrés à l'adoption du Programme d'Actions Prioritaires (PAP) 2019, le Président de la République, Alassane Ouattara, a indiqué que ce programme « vise à consolider les acquis des années antérieures, mais aussi à ouvrir de nouveaux chantiers susceptibles de contribuer à l'amélioration continue des conditions de vie de nos concitoyens ».



Programme social : Le gouvernement donne le sourire à 158 personnes en situation de handicap

Le gouvernement, à travers le ministère de l'Emploi et de la Protection Sociale, et conformément à son programme social, vient d'octroyer 158 places aux personnes en situation de handicap à la Fonction publique. Plusieurs corps de métier sont concernés. Il s'agit de poste de secrétaire assistant administratif, secrétaire assistant de direction, technicien supérieur de transport logistique, assistant des productions végétales et animales, attaché administratif, attaché des finances, technicien supérieur du commerce, assistant comptable, technicien supérieur de la communication, ingénieur des techniques environnementales, ingénieur informaticien, agent de bureau, technicien supérieur de contrôle qualité, pharmacien généraliste et technicien supérieur de l'informatique. Plus d'une cinquantaine de femmes font partie de ces personnes recrutées.



Après l'assemblée générale de la CNEC : Pr Abou Karamoko (président de l'UFHB) : Toute tentative de perturbation sera punie de façon exemplaire

Dans un communiqué de presse, le président de l'Université Félix Houphouët-Boigny a indiqué que son institution est « respectueuse de la liberté syndicale sur les campus. Mais toute tentative de perturbation des activités académiques sur les campus, par quelque syndicat que ce soit, sera punie de façon exemplaire ».



Séminaire du gouvernement, eau, électricité, infrastructures, paix, cohésion, emploi, défense, etc : Le programme d'actions prioritaires 2019 adopté

Sous la présidence du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, il s'est tenu le premier séminaire gouvernemental de l'année 2019 afin d'adopter le Programme d'actions prioritaires 2019. Le Président Alassane Ouattara s'est félicité de l'engagement et de l'ardeur au travail de l'équipe gouvernementale conduite par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Selon Alassane Ouattara, la Côte d'Ivoire connaît, depuis ces sept dernières années, un taux de croissance moyen de plus de 8% par an qui témoigne de la vitalité de l'économie ivoirienne. « Cependant, nous ne devons pas perdre de vue les défis qui se présentent à nous chaque jour et qui nécessitent des solutions urgentes », a-t-il relevé.



Séminaire validation du Programme d'actions prioritaires 2019 : Ouattara à ses ministres, hier : « Mettez tout en œuvre pour relever les défis »

Le gouvernement a adopté, le 04 février 2019, lors d'un séminaire au Palais présidentiel au Plateau, son Programme d'actions prioritaires (PAP) 2019. Présidant la cérémonie de clôture, le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, a exhorté les membres du gouvernement à « tout en œuvre pour relever les défis et engager, sans attendre, les nouveaux chantiers sur lesquels le Programme d'actions prioritaires devra continuer de mettre l'accent ».



Gendarmerie nationale / Le Commandant supérieur à ses éléments : " Ne bradez pas votre autorité..."

"Soyez exigeant envers vous-même. Ne bradez pas votre autorité. Un chef doit être capable de tancer son subalterne en le fixant dans les yeux. Pour ce faire, vous devez développer une résistance face à la tentation de l'argent. Remettez-vous souvent en cause". Le commandant supérieur de la gendarmerie, le général de brigade Alexandre Apalo Touré a fait cette déclaration au cours d'un séminaire de formation organisé, le 4 février à l'école de gendarmerie d'Abidjan, à l'intention de plusieurs officiers supérieurs, afin de leur permettre d'avoir des aptitudes nécessaires pour exercer la fonction.



2020, Ouattara encourage Gon Coulibaly à poursuivre le dialogue politique pour réussir le défi du réexamen de la composition de la CEI

A l'occasion d'un séminaire gouvernemental relatif au Programme d'actions prioritaires (PAP), le 4 février au palais de la Présidence, à Abidjan, le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara a encouragé le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, à poursuivre le dialogue politique ouvert et inclusif qu'il a déjà entrepris, en vue de réussir le défi lié au réexamen de la composition de la Commission électorale indépendante (CEI).

> Société



Projet Abidjan ville durable : Séka Séka plaide pour une production industrielle moins polluante

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a invité les industriels à contribuer à l'amélioration de la qualité de l'air à travers l'utilisation de techniques de production moins polluantes. C'était à l'occasion d'une table ronde à la Chambre de commerce et d'industrie, dont le thème était « La qualité de l'air en milieu urbain : un enjeu sanitaire, sociétal et économique ». Elle a été organisée par l'Organisation des Nations unies pour le développement industriel (Onudi) et l'État de Côte d'Ivoire à travers le Centre ivoirien antipollution (Ciapol), dans le cadre du projet Abidjan ville durable.

Agence de Presse

> Politique



Séminaire gouvernemental ivoirien : Duncan demande aux ministres de "faire preuve d'ingéniosité" dans la mise en œuvre des actions prioritaires

Le Vice-Président ivoirien Daniel Kablan Duncan, a demandé, lundi à Abidjan, aux ministres de « faire preuve d'ingéniosité » dans la mise en œuvre des actions du plan d'actions prioritaires (PAP) qui seront validées, lors de l'ouverture d'un séminaire gouvernemental. Daniel Kablan Duncan a aussi souhaité que « le focus spécial sur le social ne devrait pas mettre en veilleuse les autres grands objectifs qui devront conduire à la Côte d'Ivoire à l'émergence ». Il a également indiqué qu'« il s'agit de renforcer les efforts et consolider les bases d'une forte dynamique croissance mais aussi et surtout de mettre l'accent particulier sur la dimension sociale de l'action gouvernemental ».

> Economie



Gouvernance : la Côte d'Ivoire, l'un des pays ayant le plus progressé dans la résolution de certains problèmes récurrents (Rapport OBG)

Le dernier rapport du cabinet d'intelligence économique et de conseil Oxford Business Group (OBG) sur la Côte d'Ivoire insiste sur la volonté du pays de "résoudre certains problèmes récurrents". "La Côte d'Ivoire est probablement l'un des pays qui a le plus progressé dans sa volonté de résoudre certains problèmes récurrents. Depuis 2011, des investissements majeurs ont été consacrés à la réhabilitation et au développement des infrastructures plus spécifiquement pour les routes, les installations portuaires, les télécommunications et l'énergie. Des réformes politiques ont également été mises en place, dont une série de changements apportés tout au long de 2018 pour simplifier et améliorer la perception des impôts », explique la directrice éditoriale pour l'Afrique à OBG, Souhir Mzali, dans un communiqué.



Les agents du Trésor invités au respect des valeurs républicaines

Le directeur général du Trésor et de la Comptabilité publique de Côte d'Ivoire, Assahoré Konan Jacques a invité lundi ses collaborateurs au respect des valeurs prônées par le drapeau national, à savoir l'union, la discipline et le travail, lors d'une cérémonie d'honneur au drapeau national.

> Société

Le gouvernement s'engage à «améliorer rapidement» les conditions de vie des Ivoiriens en 2019



Le gouvernement ivoirien s'est engagé lundi à Abidjan à « améliorer rapidement » les conditions de vie des Ivoiriens au terme d'un séminaire gouvernemental présidé par le Président Alassane Ouattara. Ce séminaire gouvernemental qui se veut un exercice annuel de planification et de programmation de l'action gouvernementale avait pour objectif de valider le Plan d'actions prioritaires (PAP) de l'exécutif ivoirien en 2019.



Appel à l'action politique et communautaire pour éliminer les mutilations génitales féminines

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ramata Bakayoko-Ly a appelé, mardi, au renforcement de l'action politique et communautaire pour l'accélération de l'élimination des mutilations génitales féminines dans le pays. Ramata Bakayoko-Ly s'est exprimée dans une déclaration transmise, mardi, à l'AIP, en prélude à la célébration de la journée mondiale de lutte contre les Mutilations génitales féminine (MGF) qui aura lieu, mercredi. « Nul ne doit se faire auteur ou complice de la pratique de l'excision dans notre pays. Il y va de la santé et de la vie de nos filles et de nos femmes. La Tolérance Zéro aux mutilations génitales féminines en Côte d'Ivoire doit donc être une réalité. », a déclaré la ministre Ramata Bakayoko-Ly.



La ministre Mariatou Koné inaugure la « Maison des Chefs » de Boundiali

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, a procédé à l'inauguration du centre multiethnique de médiation et d'arbitrage dénommée la « Maison des chefs » ou encore « la Maison du vivre ensemble », situé au quartier Loworo à Boundiali. Ce centre entièrement financé et équipé par le Fonds national de solidarité (FNS), a été ouvert officiellement, le vendredi 1er février.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.